

## A la espera del Federal, las chicas de Almagro jugaron en Ataliva, mas informes aqui



Acercándose cada vez más al debut en el Torneo Federal, las chicas de Almagro jugaron la revancha del amistoso con Independiente, en Ataliva. La apertura del Federal se dará el miércoles a las 20,00, en el “Juan Carlos Pepote Spiés”, frente a Atalaya de Rosario. Detallamos el plantel de la entidad rosarino.

### REVANCHA DE LAS CHICAS EN ATALIVA

Almagro también continúa sumando nuevos amistosos en la 1° división femenina, buscando el mayor rodaje en lo colectivo e individual, de cara a un Torneo de la ASB del cual poco se sabe.

Este sábado la medición fue nuevamente frente a Independiente en Ataliva, en cotejo que tuvo el carácter de revancha de la intensa práctica que se hiciera el anterior fin de semana con el equipo de la Asociación Rafaelina.

En un intenso juego, las de Ataliva sacaron ventajas en el 1er. tiempo, imponiéndose 43-13. Otro panorama se presentó en la complementaria, donde Almagro se rehízo para vencer 30-20.

El resultado final que siempre es anecdótico, porque lo que realmente interesa es sumar el mayor juego posible, fue para Independiente, 63-43.

Mientras tanto se continúan aguardando novedades sobre el desarrollo del Toreno de la ASB, que tendría características de Prefederal, como incentivo importante para todos.

## DEBUT COMO LOCAL EL MIRCOLES A LAS 20

Este próximo miércoles 28 de febrero Almagro debutará en el nuevo Torneo Federal, presentándose ante su gente en el Estadio “Juan Carlos Pepote Spiés”, frente a Atalaya, de Rosario.

Las “águilas” debutarán este miércoles en un horario poco usual para el ambiente, a las 20,00, recibiendo a los rosarinos de Atalaya.

La jornada inicial del Grupo “B” de la Región Centro se completará ese mismo miércoles 28, con dos juegos que comenzarán a las 22,00. En Casilda, Alumni – USAR Rosario y en Venado Tuerto, Olimpia – San Martín de Marcos Juárez (Cba).

La seguidilla de juegos que afrontarán los esperancinos continuará así: lunes 4 de marzo, recibe a Olimpia Venado Tuerto. En la 3° jornada, estará libre. Luego tendrá tres presentaciones como visitante: jueves 14 con San Martín en Marcos Juárez, martes 19 con Sionista en Rosario y domingo 24 en Cañada de Gómez con Sport Club. Cerrará la 1° Rueda siendo local el viernes 29 con Alumni de Casilda.

Alterando el orden de las fechas, jugará la 2° Rueda así: miércoles 3 de abril local de Sionista Rosario; domingo 7 visitará a Alumni en Casilda y sábado 13 recibirá a S.M. Marcos Juárez. Después de estar libre en la 11° jornada, recibirá el martes 23 a Sport Club Cañadense; el martes 30 visitará a Olimpia V.Tuerto, cerrando la fase también de visitante, el lunes 6 de mayo con Atalaya, en Rosario.

## PLANTELO DE ATALAYA

El 1er. equipo de Atalaya, animador de la competencia de la Asociación Rosarina se vino preparando para este momento del arranque de la competencia en el tercer nivel del baloncesto nacional, bajo la conducción técnica de Martin Audano.

En su plantel posee a Emanuel Rava, Leandro Yanson, Nicolas Giraudo, Facundo Maruella, Maximiliano Yanson, que arriba de CAOVA Rosario, y Juan José Borches que regresa a la actividad.

Los U23 son: Santiago Giraudo (CAOVA), Gerónimo Verdaro (EL Tala) y Bernard Báez (N.O.Boys).

Dispone de estos U21: Julián Ortíz (Alba Argentina de Maciel), Nicolás Castaño, Rafael Scaglia, Tomás Casas, Ignacio Saenz, Luka Rueda y Máximo Sosa.